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A o décimo sexto décimo sexto dia de fevereirofevereiro de dois mil e vinte e quatrodois mil e vinte e quatro , às treze horas e quinze minutos, por
webconferência na plataforma RNP, foi realizada a reunião do Comitê de Pesquisa (COMPESQ)(COMPESQ) do Campus São
Paulo. Reuniram-se o presidente do COMPESQ, Prof. Dr. Francisco Yastami Nakamoto, Sra. Ana Luiza Paladino
Ferreira (Coordenadora de Fomentos - CFO-SPOCFO-SPO), os membros Profa. Dra. Patricia Andrea Paladino, Profa. Dra.
Elaine Pavini Cintra, Prof. Dr. Carlos Antonio da Rocha, Profa. Cyn�a Moraes Teixeira, Prof. Dr. André Eduardo
Ribeiro da Silva, Prof. Dr. Marcio Valério Rodrigues de MaEos, Prof. Dr. André Ricardo Quinteros Panesi, Prof. Dr.
Alexandre BeleG Ferreira, Prof. Dr. Ricardo Pires, Profa. Dra. Fernanda Pereira Liguori, Profa. Dra. Cin�a
Gonçalves Mendes da Silva, Prof. Dr. Ricardo Pires, Prof. Dr. César da Costa e Prof. Dr. Juliano Veraldo da Costa
Pita. O Prof. Nakamoto agradeceu a presença de todos e iniciou a reunião. (1) Projeto de Pesquisa - Fomento(1) Projeto de Pesquisa - Fomento
Externo:Externo: O Prof. Nakamoto jus�ficou o porquê incluir este como primeiro item da pauta, pois também estavam
presentes na reunião o Prof. Dr. Alexandre Campo Brincalepe e o Senhor Camilo, representante da  Agência de
Inovação (INOVA), para apresentação do projeto de pesquisa in�tulado "Desenvolvimento de Sistema de 
Monitoramento de Produção de Massas para Biscoitos", o qual o professor Brincalepe é autor. A par�r desta 
introdução, o Prof. Nakamoto apresentou o parecer do projeto, sendo que a pesquisa foi avaliada por um 
avaliador externo e obteve parecer favorável, apresentando apenas um ques�onamento sobre a planilha de 
custos do projeto. O Prof. Brincalepe iniciou sua fala cumprimentando a todos presentes e discorreu um pouco 
sobre o projeto de pesquisa, como se deu a inicia�va, os obje�vos que já foram a�ngidos e os que ainda serão 
serem aplicados nas próximas etapas, sendo que esta etapa em estudo será desenvolvida no período de 12 
meses de trabalho. Após a fala do Prof. Brincalepe, o Prof. Nakamoto iniciou a votação sobre a aprovação do 
projeto para submissão ao INOVA, sendo aprovado de maneira unânime pelos membros presentes. Dessa forma, 
o Prof. Brincalepe e o Senhor Camilo se disseram dispostos a esclarecerem quaisquer dúvidas sobre o projeto e se 
despediram dos membros agradecendo a todos. (2) Informes da DPE: (2) Informes da DPE: O Prof. Nakamoto informou sobre a
Portaria COMPESQ SPO.355/2023 emi�da em 22 de dezembro de 2023 com a nova composição do comitê,
tendo a inclusão dos membros da DHU/SSC Prof. André Eduardo Ribeiro da Silva e Profa.  Dariane Raifur Rossi,
da DCC/SCC Profa. Douglas Luciano Lopes Gallo e alteração de suplente para �tular do Prof.  Juliano Veraldo da
Costa Pita. A Profa. Fernanda Pereira Liguori informou que nesta úl�ma portaria o nome dela ainda não aparecia
como �tular e sim como suplente da DIT/STH. A Sra. Ana Luiza informou à professora que iria solicitar a alteração
o mais breve possível. O Prof. Nakamoto informou que o Campus São Paulo irá sediar a 7ª Edição do Congresso
de Pós-Graduação do IFSP, que ocorrerá no período provável de 20 a 22 junho e pediu a colaboração de todos
para que par�cipem e pres�giem o congresso.  (3) Informes da CFO: (3) Informes da CFO: A Sra. Ana Luiza apresentou os números do
PIBIFSP 2024, no qual foram subme�dos 84 projetos tendo sido 79 projetos homologados. Dos 5 projetos não
homologados, um destes foi enviado em duplicidade e 4 estavam em desacordo com o item 4.2 do Edital do
Programa, trazendo referências que iden�ficassem os autores em suas avaliações. A Sra. Ana Luiza iniciou a
Deliberação sobre o cancelamento de projetos de edições anteriores e trouxe para discussão três projetos de um
mesmo autor do PIBIFSP 2022 que apresentam como jus�fica�va apenas "o projeto foi cancelado em 2022",
além de apresentarem muitos dos documentos dos projetos, como relatórios, formulários de avalição do
orientador e comprovante de apresentação em congresso. Assim, os membros do Comitê discu�ram e
deliberaram que se o proponente solicitou o cancelamento no sistema, que este pedido deveria ser acatado,
apenas com a abstenção do Prof. Carlos Antonio da Rocha com a jus�fica�va de que os alunos deveriam ser
consultados. Sra. Ana Luiza ques�onou que a decisão deverá ser acatada mesmo que o proponente tenha
anexado o formulário de avaliação do projeto. O Comitê entende que, neste caso, as norma�vas deveriam prever
este �po de trata�va, uma vez que envolve o pagamento efe�vo das bolsas. O Prof. Nakamoto fará uma consulta
à PRP/DPEQ sobre esta situação especificamente. O Prof. Ricardo Pires levantou novamente a questão da
necessidade de impedir que alunos colarem grau enquanto �verem pendências em projetos de pesquisa. O Prof.
Ricardo Pires citou o exemplo da biblioteca que quando o aluno possui alguma pendência nesse setor fica
impedido de colar grau. Os membros do COMPESQ manifestaram a relevância do tema e o Prof. Nakamoto
encaminhará também esta sugestão juntamente com o ques�onamento. Após as discussões o Prof. Carlos
Antonio da Rocha informou que não poderá par�cipar das próximas reuniões por conta de seu calendário de
aulas deste ano, assim o Prof. Nakamoto sugeriu sobre a subs�tuição pelo seu suplente. Nada mais a discu�r, o




	Documento assinado eletronicamente por:

